



Nombre del alumno:

ERIKA JOANNA NARVAEZ PEREZ

Nombre del profesor:

**MARIA CECILA ZAMORANO
RODRIGUEZ**

Nombre del trabajo: ENSAYO

**Materia: ENFERMERIA EN EL CUIDADO
DEL NIÑO Y ADOLESCENTE**

Grado: 7° Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 13 de septiembre de 2020

1.1 FACTORES QUE REGULAN EL CRECIMIENTO Y DESARROLLO.

1.2 PERIODOS DE CRECIMIENTO POST-NATAL.

En este documento que se presentara a continuación hablaremos de dos temas muy importantes solamente que lo impartiremos de manera general para hacerlo un poco breve y eficaz con la información necesaria, cada uno de nosotros sabemos que estos temas son de gran importancia, pero más sin embargo para muchos tienen interés por otros temas, ya que cada uno de nosotros guardamos nuestras cualidades en diversos tipos de virtudes, en fin... Para poder entender de manera clara y precisa los temas sobre crecimiento y desarrollo debemos de tener en cuenta y saber diferenciar lo que es crecimiento y desarrollo ya que son cosas muy distintas que algunos de nosotros podemos tomarlas por igual pero no es así, cada una cumple una función distinta de la cual retoma caminos diferentes en su formación, para ello debemos de tener en cuenta lo siguiente:

El crecimiento y desarrollo de un niño constituyen dos conjuntos de signos de gran utilidad para determinar el estado de salud de los pacientes en edad pediátrica. Sólo a través de observaciones y mediciones repetidas con intervalos regulares de tipo y graficadas en curvas estandarizadas puede evaluarse el crecimiento.

El desarrollo es la adquisición de funciones con aumento de la complejidad bioquímica y fisiológica a través del tiempo, comprende fenómenos de maduración y adaptación, el crecimiento es sólo la manifestación de la capacidad de síntesis de un organismo y de cada una de sus células, el fenómeno del crecimiento es un proceso dinámico, que refleja el estado psicosocial, económico, nutricional, cultural, ambiental y de homeostasis orgánica en el que se desarrolla un individuo, los padres heredan a sus hijos la capacidad de crecimiento (genotipo), y que en condiciones ideales son similares para todos los hijos del mismo sexo (fenotipo), pero su expresión final (epigenotipo) depende de las condiciones ambientales de cada individuo en lo particular, el hecho de que el ritmo y la velocidad de crecimiento sean menores a los esperados. La etapa postnatal inmediata es importante, es una de las etapas más delicada donde el ser humano va adquiriendo una serie de conocimientos y de habilidades, dentro de las principales, la más importante es pegarse el bebé al seno inmediatamente nace, ese es el mejor consejo que puedo dar.

Cuando el bebé nace usted lo coloca encima del útero de la madre como enfermera o auxiliar de una sala de partos en el abdomen va a buscar el seno, porque hasta tienen esa capacidad como si tuvieran el olfato ya desarrollado, y buscan instintivamente el seno materno, y sin ponerlos ellos agarran su pezón y comienzan alimentarse, la estimulación temprana de 0 a 6 meses contribuye con el desarrollo motor del bebé, se va dando la capacidad de desplazarse, los movimientos de las manos y los pies no son sincrónicos, son como si fueran inestables.

Muchos padres preguntan el por qué mueven las manos de esa forma, pero eso es normal, ya que cuando adquieren esa habilidad para verse las manos y se la descubren, se maravillan y expresan una sensación fabulosa de asombro, la etapa posnatal viene o es en los primeros 6 meses, a partir de los 6 meses los bebés tienen una buena visión, oyen bien y siguen los sonidos, por ejemplo, si la mamá entra automáticamente, el bebé mueve su cabeza hacia donde vino el sonido de la voz de su mamá y la reconoce, la etapa postnatal es la etapa donde nace la criatura. Ahí termina la etapa intrauterina que era la etapa fetal propiamente dicha.

Estudiar el desarrollo del niño nos ha llevado a conocer las diversas etapas de su crecimiento y a la vez aprendimos que factores son los que más influyen para que se desempeñen mejor en los diversos entornos. Es importante destacar que la vida del ser humano se va formando poco a poco en los primeros años de vida y que éstos serán los que definan nuestra personalidad, actitudes y quienes somos en el futuro.

Se debe tener paciencia y atención constante a los pequeños para que se les garantice una buena formación, así también pudimos conocer situaciones de riesgo a las que todavía hoy en día los niños se enfrentan como la pobreza extrema, la migración, la violencia, etc.

somos personas pensantes capaces de cambiar al mundo, sólo se necesita un motivo y las ganas de hacerlo, Como ya habíamos mencionado existen muchos factores interrelacionados que influyen para que el individuo alcance su máximo potencial biológico, los factores genéticos que muchos piensan que establecen los límites finales del potencial biológico, los factores nutricionales afectan el crecimiento y muchas veces están relacionados con los factores socioeconómicos.

Bibliografía

/pediatría/crecimiento-y-desarrollo/crecimiento-físico-de-lactantes-y-niños. (s.f.).

enfermeria-pediatria/files/2011/03/crecimiento-y-desarrollo-en-pediatria.pdf. (s.f.).